





Traducción de la jutba del viernes 22 de Safar de 1426 h. acorde al viernes 1 de Abril de 2005 pronunciada por el Sheij Hamid Muhammad Waly en la Mezquita del Centro Cultural Islámico "Custodio de las Dos Sagradas Mezquitas, Rey Fahd" en Argentina

# CÓMO CUIDAR EL CORAZÓN

(Tercera parte)

Primera Jutba:

Alabado sea Allah, Quien dice: "Mantente firme [¡Oh, Muhammad! en el sendero recto] como se te ha ordenado, y que también lo hagan quienes se arrepientan [de su incredulidad y te sigan], y no seáis transgresores; y sabed que Él bien ve cuanto hacéis. Y no os inclinéis hacia los inicuos [aceptando su iniquidad], porque [si lo hacéis] seréis castigados en el Infierno, y no tendréis fuera de Allah protector alguno ni defensor". Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones de Allah sean con él, con su familia y compañeros.

Temed a Allah (swt) pues es el secreto para alcanzar la verdadera felicidad del corazón y del alma, dice en el Sagrado Corán: "Para quien Allah desea la guía le abre el corazón hacia el Islam" y dice: "¿Acaso aquel a quien Allah le abrió el pecho hacia el Islam y transita con la luz de su Señor se equipara a quien está en las tinieblas de la oscuridad?" Y dice también: "Aquellos que creen sosiegan sus corazones con el recuerdo de Allah ¿No es acaso que con el recuerdo de Allah se sosiegan los corazones?"

La mayor gracia que Allah (swt) concede es la guía hacia la fe, cuando alguien es guiado hacia el Islam está cubierto por luz sobre luz, Allah (swt) pone luz en el corazón, en la mente, en el cuerpo y en todo lo que le rodea, sometiéndolo para servir a Su religión: "Allah guía hacia Su luz a quien Le place".

Nuestra Jutba www.cciar.com





Entre las formas de guía está el afirmar el corazón e inspirarte el empeño por recitar el Sagrado Corán y entenderlo correctamente. Allah (swt) dice: "Es un Libro bendito que te hemos revelado para que lo comprendan los dotados de intelecto". El Corán es un programa de vida para alcanzar la felicidad en esta vida y en la Otra. Allah (swt) dice: "Por cierto que este Corán guía por el sendero más justo y firme, y albricia a los creyentes que obran rectamente que recibirán una gran recompensa" (17:9). Quien procure entenderlo correctamente y obre acorde a sus preceptos será dignificado por Allah en este mundo y el Otro, el Profeta (sws) dijo: "Por cierto que Allah dignifica a través de Su Libro a algunos y humilla a otros".

La recitación del Sagrado Corán es una de las formas de protección para todo musulmán. El día que recitas el Corán, Allah (swt) te protege de Satanás por lo que no puede tentarte con sus susurros, y a la vez dicha recitación y apego al Corán hará que el Libro Sagrado sea un intercesor en tu favor el Día del Juicio. El mensajero de Allah (sws) dijo: "Recitad el Corán, pues el Día del Juicio se presentará como un intercesor en favor de quienes los recitaban y lo ponían en práctica". Siempre que la recitación del Corán vaya acompañada de la puesta en práctica de sus preceptos es un gran beneficio para el creyente pues el Profeta (sws) dijo: "El Día del Juicio será traído el Corán y la gente que obraba acorde a él, se adelantarán sura La Vaca y Al Imrán que atestiguarán en favor de aquellos que las memorizaban y las ponían en práctica". Incluso, dicha recitación y puesta en grados elevará al siervo en grados en el Paraíso, según haya sido el apego al Libro Sagrado. Nuestro amado Profeta (sws) dijo: "Se le dirá a quien memorizaba y recitaba el Corán: Recítalo y elévate en grados. Recítalo y continuarás elevándote hasta que recites la última aleya que memorizabas".

Las mejores personas para Allah (swt) serán las que estaban íntimamente ligadas al Sagrado Corán. El Mensajero de Allah (sws) dijo: "El mejor de vosotros es quien aprende el Corán y lo enseña", por lo tanto debes comprometerte con su aprendizaje y asistir a las clases que se dan en esta mezquita u otra, o si cuentas con alguien que sabe correctamente las reglas de recitación cerca de tu casa acude a él para aprender y memorizar bien el Libro de Allah.

La memorización del Corán ayuda a fortificar la fe, a afirmarte en esta religión, a reflexionar en sus significados y preceptos. Cuando uno medita en sus historias encuentra que el temor de Allah (swt) se incrementa en el corazón, mejora el carácter y ayuda a realizar obras buenas. En cambio, si uno deja de recitarlo, de memorizarlo y repasarlo, el corazón queda propenso a los susurros de Satanás y a seguir las pasiones. El Mensajero de Allah (sws) dijo: "Aquel que en su interior no tenga nada del Corán es como una casa en ruinas". Así como la casa abandonada se llena de insectos y microbios, el musulmán que no llena su corazón con la luz del Corán queda librado a las tentaciones mundanales y a los demonios, de entre los genios y los hombres, que juegan con sus pensamientos para apartarlo de la guía y de la luz evidente. Allah (swt) dice: "Os ha llegado de Allah una luz y un Libro claro [el Corán]. Con el cual Allah guía a quienes buscan Su complacencia hacia los caminos de la salvación, les extrae con Su voluntad de las tinieblas hacia la luz, y les dirige por el sendero recto" (5:15).

2 Nuestra Jutba www.cciar.com





¡Qué hermosa descripción! Esta es una realidad de la grandiosidad del Sagrado Corán, la palabra del Señor del universo, la luz evidente, la guía hacia la verdad que extrae de las tinieblas de la incredulidad y de la duda hacia la luz del Islam y la certidumbre; es la prueba clara en este mundo que conduce a las delicias del Paraíso.

¿Es posible que te apartes del Corán luego de saber sobre estas cualidades que posee? Nunca te desviarás si lo pones en práctica, pero si lo abandonas puedes caer en la ira de Allah (swt): "A quien se aparte del recuerdo que el Misericordioso envió [el Corán] le asignaremos un demonio que será su compañero inseparable y le susurrará el mal" (43:36).

La salud de tu corazón irá acorde a tu apego al Sagrado Corán ¡Recítalo todos los días! En tus oraciones, no dejes de asistir a las clases de Corán, escúchalo de quienes mejor lo saben hacer, como de los casetes de buenos recitadores por ejemplo, ojalá que Allah (swt) te cuente entre la gente del Corán, la gente de Allah (swt): "Por cierto que quienes recitan el Libro de Allah, practican la oración y hacen caridades de aquello que les proveemos, en público o en secreto, aguardan mediante ello lo que no les defraudará [la complacencia divina]. Allah les retribuirá por sus obras, y les concederá aún más de Sus gracias porque Él es Absolvedor, Agraciador" (35:29:30).

#### Segunda Jutbah:

Alabado se Allah y Le agradecemos que nos facilite los asuntos. Atestiguo que no hay otra divinidad excepto Allah, Único, sin copartícipes, y atestiguo que Muhammad es Su siervo y Mensajero, que la paz y las bendiciones sean con él, con su familia, con sus compañeros, y con todos aquellos que sigan su guía.

¡Hermanos! La dignidad de los musulmanes está íntimamente relacionada con su preocupación por el Corán. En los albores de esta religión, en la primera generación, cuando apareció el Mensajero de Allah(sws) recitando el Sagrado Corán y lo ponía en práctica en todo momento de su vida, Allah (swt) socorrió y protegió la recitación del Corán de sus enemigos y la estableció en la Tierra; pero cuando las pasiones dominaron a los musulmanes y abandonaron la recitación del Libro Sagrado, se apartaron del camino recto y quedaron atrapados por la vida

3 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>





mundanal olvidándose del objetivo de su creación y de obrar para la Otra Vida. Su situación se asemeja más a quienes en épocas del Profeta (sws) combatían contra el Islam pues Allah dice: "El Mensajero (sws) dijo: ¡Oh, Señor mío! Por cierto que mi pueblo ha abandonado el Corán". Pero este abandono no significa que no lo recitasen, es más, muchos musulmanes lo recitan frecuentemente, pero como dice Ibn Kazir en su exégesis: Abandonaron su significado, su comprensión y su puesta en práctica.

Retornemos a la luz del Corán, procuremos contarnos entre aquellos que lo comprenden para que Allah nos ennoblezca como lo prometió por boca de Su amado Mensajero (sws), de concedernos el sosiego interior, de cubrirnos con Su inmensa misericordia, de que los ángeles nos rodeen y nos protejan, y que el Altísimo nos recuerde ante una corte de ángeles; de esa manera alcanzaremos la felicidad, la firmeza en la fe. Esforcémonos para que nuestros hijos aprendan el Corán y su correcta recitación, debemos inculcarles el amor por nuestro Libro Sagrado. Vemos que en los países islámicos las personas más inteligentes y destacadas en la mayoría de las áreas profesionales son aquellos que memorizan el Sagrado Corán.

Todos los musulmanes debemos ocuparnos de comprender correctamente la interpretación del Corán, leer su traducción, recordar sus virtudes y el castigo que aguarda a quienes se extra limitan, de esta forma quedaremos a salvo de la ira divina, nos elevaremos en grados.

Apresurémonos a retornar a la primera fuente de la jurisprudencia para que Allah (swt) nos proteja, para que nos afirme con la palabra firme de fe (que no hay otra divinidad excepto Allah).

¡Oh, Allah! Fortalece al Islam y a los musulmanes. ¡Cuéntanos entre la gente apegada al Corán! Propaga Tu luz y la guía en la Tierra.

4 Nuestra Jutba <u>www.cciar.com</u>